

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 6. Mai 2021

Vielfalt in der Tasche – „Vielfalts-Tasche“ für alle Kindertageseinrichtungen in Mühlheim ab sofort ausleihbar

Die Stadt Mühlheim ist einer von 100 Standorten der sogenannten „Vielfalts-Taschen“ in Hessen. Es handelt sich um ein Projekt des Hessischen Ministeriums für Soziales und Integration und der Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie. Die zeitlich begrenzte Ausleihe ist ab sofort kostenfrei über die Stadtverwaltung Mühlheim, Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention möglich.

Unter dem Motto „Vielfalt in der Tasche“ stehen Kitas und frühkindlichen Betreuungsorten aktuelle Fachbücher und hilfreiche Materialien zur Verfügung.

So können sich Träger, Fachberatungen, Fortbilderinnen sowie Fortbilder und pädagogische Fachkräfte, die mit zugewanderten und geflüchteten Kindern und Familien arbeiten, gezielt weiterbilden. Die Tasche mit dem Schwerpunktpaket „Kultursensitiver Alltag“ unterstützt nicht nur in Fragen rund um das Thema „Vielfalt in Kindertageseinrichtungen“, sondern auch in der Orientierung und bei Handlungsstrategien für die Arbeit mit allen Kindern und ihren Familien.

Interkulturelle Kompetenz sowie auch der Inklusionsgedanke, der dem Hessischen Bildungs- und Erziehungsplan zugrunde liegt, wird für frühpädagogische Fachkräfte zunehmend zu einer Schlüsselkompetenz, um von Anfang an einen Beitrag zu Bildungschancengerechtigkeit und Integration zu leisten.

„Es geht um die Wertschätzung unser aller Verschiedenheiten – unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Kultur, Familienform, Sprache, Religion oder Beeinträchtigung der Menschen. Diese Lebensrealitäten abzubilden, sie in den Kita-Alltag einzubinden und das pädagogische Fachpersonal bei dieser Aufgabe zu stärken, das ist das Ziel der Vielfalts-Tasche“, erklärt Melanie Schlicht, Verantwortliche für den Bereich Interkulturelle Bildung.

Die Taschen werden den hessischen Standorten von der „Koordinierungsstelle Kinder mit Fluchthintergrund in der Kindertagesbetreuung“ für die Laufzeit des Projektes als Dauerleihgabe bis Ende des Jahres zur Verfügung gestellt. Alle Mühlheimer Kindertageseinrichtungen erhalten dazu in den nächsten Tagen ein Informationsschreiben der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration, Prävention mit der Einladung an alle Interessierte, die Tasche einzusehen und auszuleihen.

Eine Übersicht aller hessischen Standorte findet sich auch auf der Homepage der Karl Kübel-Stiftung unter <https://www.kkstiftung.de/de/themen/familie/kinder-mit-fluchthintergrund/vielfalt-in-der-tasche/index.htm>

Nähere Informationen zur Ausleihe der Mühlheimer Vielfalts-Tasche erhalten Sie im Integrationsbüro unter [06108-601713](tel:06108-601713) oder per E-Mail gip@stadt-muehlheim.de.